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Sehr  geehrter Herr Bürgermeister Jehle, 
 
bereits mit unserem Antrag vom 20. 1. 2003 hatten wir die Verwaltung um Auskunft über den 
aktuellen Sachstand bezüglich des GRO gebeten. Ein brennendes Thema in diesem Zusammen-
hang ist die Anbindung der B33 an die A 5. Anfang des Jahres haben wir im Gemeinderat über 
die für uns akzeptablen Trassenvarianten diskutiert. Um das Verfahren zu vereinfachen haben 
wir zwei Varianten offen gelassen. Hier sind vor allem die Interessen der Gemeinde Schutter-
wald tangiert. Wir haben deshalb ein Gespräch mit unseren Fraktionskollegen aus Schutterwald 
gehabt, in dem wir feststellen mussten, dass zur Optimierung des Verfahrens und um evtl. 
Disharmonien zu vermeiden eine gemeinsame Sitzung beider Gremien unabdingbar ist. Wir 
beantragen deshalb unverzüglich, spätestens jedoch am 25. Mai dieses Jahres, eine solche 
  

Gemeinsame Gemeinderatsitzung Hohberg/Schutterwald 
 
anzuberaumen. 
 
Folgende Anliegen sollten zur Sprache kommen: 
 

• Aktueller Sachstand/Planungsstand (Grundstückskäufe, Vorfinanzierung LZB)  
• Zeitplan  
• Finanzierung 
• Wie kann das Verfahren beschleunigt werden/Wie geht es weiter? 
• Ausgleichsflächenkonzept 
• Welche Straßentrasse ist mit 23,1 Mio. € realisierbar?    
• Aktuelle Pläne. 

 
Unsere Fraktionskollegen aus Schutterwald haben zwischenzeitlich denselben Antrag gestellt. 
 
 
Hohberg, den 28. 3. 2003 

 
 
 
 
 
 

       


